

Más de siete mil metros de cables han sido robados en Tarapacá

Alto Hospicio concentra el mayor número de hechos y le sigue Iquique.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

El robo de cables es uno de los delitos que ha aumentado en los últimos años. Solo en lo que va de este 2024, 33.523 clientes han sido afectados y según la empresa eléctrica CGE, se han producido 76 episodios en la región, lo que ha resultado en la sustracción de 7.313 metros de cables robados. Alto Hospicio es la comuna que más delitos concentra con 48 robos, seguido por Iquique con 26 casos y más atrás aparecen Pozo Almonte y Huara con un caso en cada comuna.

El último hecho delictual y que dejó a más de 200 clientes sin electricidad en sus hogares ocurrió en Alto Hospicio, donde durante la madrugada de ayer desconocidos hurtaron 120 metros de tendido eléctrico entre el sector de Avenida Ramón Pérez Opazo (sector de La Tortuga) a Avenida Los Cóndores y Santa Rosa. Por lo anterior, se activó un plan especial para la reposición



EL ROBO DE CABLES VA EN AUMENTO Y PREOCUPA A LOS HABITANTES DE TARAPACÁ POR LAS DIVERSAS INTERRUPCIONES

del material robado, regresando después de 6 horas la electricidad a los hogares.

CANSADOS

Desde la Unión Comunal de Alto Hospicio, su presidenta, Rosa González Rivera, manifestó su molestia y dijo que este año ha sido muy complejo "porque hemos tenido mucho robo de cable en varios sectores de la comuna. Ha sido un problema, más

cuando hay vecinos que dependen de la electricidad para que máquinas de oxígeno puedan funcionar. Esto ya se hizo habitual y no son casos aislados. Pasa una semana y hay cortes producto del robo de cables y lamentablemente, no tenemos otra empresa a quien acudir para cambiar el servicio, porque estamos muy aburridos de la situación".

La dirigente agregó que "a nosotros, quién nos defiende, sabemos que hay gente de calle que hurta los cables, pero también hay una responsabilidad de quienes fiscalizan el espacio público". Se supone que se instalaron 2202 cámaras de seguridad en la

comuna y por qué no hay una fiscalización antes de que ocurran los robos. ¿Qué sacamos con llenarnos de cámaras?... Hay robos todos los días de autos y cables, no nos sirve el sistema porque no está prestando el servicio que nosotros necesitamos, yo no veo una respuesta como en Iquique donde se ve

CEBIDA

48

robos tiene Alto Hospicio a la fecha, mientras Iquique registra 26 casos.

in-situ el robo y las personas son detenidas. Vivimos en reuniones y llevamos los reclamos a la autoridad, pero más allá de eso no podemos hacer nada".

En Iquique, Mario Muñoz, presidente de la Unión Comunal Siglo XXI, señaló que "aquí también es responsabilidad de la empresa, porque cobran una importante cantidad de recursos, pero también deberían invertir en cámaras de seguridad y detectar la situación. La empresa debe tomar un poquito más de acción y ver cómo proteger esto. No podemos detectar quién está robando, porque las cámaras que existen están para otros delitos. Esto es un fenómeno nuevo que está ocurriendo y la empresa debería invertir en una modernización del sistema y detectar estos robos".

Inspeccionan que artefactos en fiestas patrias cumplan con normativas